

Carnet rose : Loïs Sacha Delorme

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mercredi, 15 Février 2012 09:00 - Mis à jour Mercredi, 15 Février 2012 22:43

Voici Loïs, un joli prénom pour une belle petite poupée de 3 kg 035 pour 48 cm à la naissance.

Loïs fait le bonheur de ses parents, Emilie, assistante qualité et affaires réglementaires et Emmanuel Delorme, conducteur d'engin et pilote d'installation dans une carrière, résidant à la Conche.

Joie également partagée chez les grands-parents, M. et Mme Michel Allard de Saint-Priest (69), M. et Mme Pierre Delorme de Bellegarde-en-Forez sans oublier les arrières M. et Mme Léon Allard de Vienne (38), Georgette Thierry de Vénissieux (69) et Etienne Delorme de Bellegarde-en-Forez.



Loïs Sacha Delorme